



**Finanzreferent Eisl besuchte Regionalverband Tennengau**

HALLEIN. Zu einem Informationsgespräch mit dem neuen Finanz- und Raumordnungsreferenten des Landes, LH-Stv. Wolfgang Eisl, lud kürzlich der Obmann des Regionalverbandes Tennengau, St. Kolomans Bürgermeister Christian Struber, in die Halleiner Wirtschaftskammer. Dabei wurde Eisl über den neuesten Stand der Arbeiten am Regionalprogramm in Kenntnis gesetzt. Kernfrage war natürlich die Getränkesteuer und ihr Ersatz. Die zehn anwesenden Bürgermeister gaben Eisl auch sehr konkrete Wünsche für die begonnenen Finanzausgleichsverhandlungen mit. Im Bild von links: Bgm. Fuschlberger, Regionalverbands-Geschäftsführer Steiner, die Bürgermeister Rettenbacher, Klose, Brunauer, Schürer, Schwarzenbacher, Egger, LH-Stv. Eisl, Vize-Bgm. Schürer sowie die Bürgermeister Struber, Stöckl und Quehenberger.

Bild: CreaTrain